

Afiyet olsun!



Der Duft der frischgebackenen Pohça empfängt uns schon im Gang. Das Erste was uns auffällt, als wir die Küche betreten, sind die vielen verschiedenen und frischen Zutaten. Die Gruppenleiterinnen Songül Erdem und Pembe Erdem, die schon einmal ein Projekt dieser Art gemacht haben, haben bereits alles, was benötigt wird, besorgt. Die Schülerinnen und Schüler haben die Arbeit untereinander aufgeteilt und gemeinsam alles nach Rezept zubereitet.

Die Leiterin erwartet gute Zusammenarbeit, dass es den Schülern gut schmeckt, dass sie es nochmal selbst ausprobieren und dass sie die neue Erfahrung mit nach Hause nehmen können. Zum Abschied bekommen wir auch eine Kostprobe.

Am Schulfest verkauft die Gruppe selbstgemachte türkische Spezialitäten, vielleicht schauen Sie auch vorbei :)

Zum Schluss wünschen wir Ihnen noch einen Guten Appetit oder wie man es in der Türkei sagt, Afiyet olsun!

(Lea Körtge, Nastasja Siwik)